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幹事の時間 

みなさん、こんにちは。 

本日は、今年度最後のお昼の例

会です。毎回、その日は恒例の会長

卓話のプログラムでございます。

常に御多忙な池田会長に、１日で

卓話ならびに会長のお時間の原稿

を作成させる訳にはいかないの

で、本日は私がお手伝いのお時間

を頂きたいと思います。 

まずはじめに、本日は事務局の

矢野さんが、何よりも最優先すべき事情で、ご不在でござ

います。前日にご連絡を頂きましたのですが、まずは滞り

なくここまでプログラムが進んでいることを、大変うれし

く思います。勿論、不慣れなため、不手際等もあるかもし

れません。しかし、互いに協力・サポートして頂き、会員

の方は、役職や年齢、性別に関係なく、またホテルの従業

員の方にも、困ったことに率先して手を差し伸べて頂き、

円滑かつ楽しく例会を、開催出来ています。この結束力こ

そが、ロータリーの輪ではないでしょうか。「ひとつの大き

な家族」を唄うロータリーソングが目に浮かびます。みな

さまのご協力に改めて感謝を申し上げます。 

実は私は、昨年度までは、仕事を優先し、出張に行けば、

週の真ん中のこのクラブの例会出席が困難でございまし

た。昨年度の６月、出張先でたまたま宿泊した長崎県のホ

テルは、島原ロータリークラブの会場でした。例会日では

ないのにも関わらず、チェックイン後、急に連絡があり、

当時の会長や会長エレクト含めて、大きな歓迎を受け、お

食事をいただきました。また、幹事を務めさせていただく

ことになった今年度は、宮崎や鹿児島での周年事業も多く、

感染対策の為、会長と幹事２名でのご指名でありましたの

で、多くのクラブとの交流をはかりました。 

会長幹事会や地区大会、研修協議会等でもそうです。 

先週末に終了したミロコマチコ展でも、会員の方にたま

たま出会いました。プロバスクラブの例会にも出席し、明

日には国分ロータリークラブを訪問し、２７日は島原ロー

タリークラブの皆さんとの再会をはたします。 

「どこで会っても やあと言おうよ」から始まるロータ

リーソング。ロータリークラブに所属し続けていたからこ

そ、これらの素晴らしい出会いを頂きました。入会して７

年、はじめてその魅力に心を動かされたかもしれません。 

一方で、私自身のコミュニケーション能力の限界で、多

くの課題も残りました。せっかく入会して頂けた会員にも

っともっとできることがあったのではないか。例会の際な

ど、出席・欠席問わず会員全員への声掛けは十分にできた

のか。事務局との連携や、会長のサポートは何点だったの

か。今年度が終わろうとしている今でも、とても気がかり

なことばかりです。しかし、それらは、私自身が成長する

きっかけとなりました。 

年度末懇親会が終われば、一度立ち止まって、反省すべ

きは反省をし、改善点を見つけ出すことで、より良いこの

クラブの未来に向けて、また私も力をつけて進みたいと思

います。 

こんな私でも、今年度に誇れることが、１つだけありま

す。先日、表彰された「出席率１００％」、会長から素敵な

ロータリーの刻印のされた文房具を頂きました。仮に出張

が多くても、お仕事が忙しくても、ここ数年の感染症によ

って、場所や移動時間に一切制約を受けず、出張先や職場、

また自宅でも柔軟に例会への出席が出来るようになりま

した。いつも直井副ＳＡＡが、オンライン会議のＵＲＬを

発行してくれています。ぜひ、新入会員の皆さん、まずは

出席率１００％を目指してみてはいかがでしょうか。週に

１回の多くの会員とのコミュニケーションが、必ずしやフ

ェローシップを深め、大きく、そして素敵な変化をもたら

すはずです。 

最後に、退会者が続出していた困難な状況の中、厳しい

スケジュールで、まさに身を削って、温かい雰囲気づくり

に尽力された池田会長に心から敬意を表します。 

これから新しく柳元会長にそのバトンがうつっても、私

は会長のリーダーシップのもと１年間活動ができたこと

を、決して忘れることはありません。 

また、会員の皆さんのご協力とサポートがあったからこ

そ、素晴らしい１年になりました。 

今後も、池田会長が築いた絆を大切にし、さらなる成長

と発展を目指していきましょう。いつか困難なことがあっ

ても、ロータリーの大きな家族の私たちは、その結束と努

力によって、素晴らしい未来を切り拓いていけると信じて

います。 

最後になりましたが、改めて皆さん１年間、本当にあり

がとうございました。 

  

会務報告 

①10/20（金）第 8 回日台ロータリー親善会議台北大会の

案内がきました。詳しい内容は事務局にお尋ねください。 

②頴娃 RCの例会場が 7/1から「えい寿ホテル」に変更に 

 なります。  

③例会終了後、第 12 回定例理事会を開催致しますので理

事役員はお集まりください。 
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